

# Tarot Tirada De Dos Cartas, Tarot Del Amor Los Arcanos

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Sbado, 03 Diciembre de 2022

35 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Si está listo para decir adiós a las causas de sus fracasos para siempre, para encontrar una manera de lograr el éxito financiero y el bienestar material, una consulta con el especialista en astrología financiera Arthur Martin es justo lo que necesita. Arthur Martin en el pasado ha dedicado muchos años a trabajar en el campo de la inversión y las finanzas, mostrando un gran interés por la astrología solo como un pasatiempo. Usó los métodos del tránsito y la astrología mundana para construir pronósticos financieros y analizar la situación económica en los mercados bursátiles mundiales. Ahora Arthur Martin es uno de los mejores expertos del equipo de Anastasia Yakuba, quien seleccionará el momento óptimo para transacciones inmobiliarias, conclusión de transacciones, transacciones financieras o inversión exitosa de dinero. Un calendario financiero detallado compilado por Arthur Martin le permitirá equilibrar sus flujos de efectivo y abordar sabiamente los gastos y adquisiciones. El astrólogo analizará sus capacidades financieras para compras serias, préstamos bancarios y pago de deudas durante el período de tiempo que le interese. Habiendo recibido un pronóstico personal de un experto, puede mirar hacia el futuro con confianza y planificar su vida. Llámanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;): ESPAÑA: 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries tiene una personalidad caprichosa, es cierto, pero también gracias a eso, cuando se propuso algo va hasta el final por conseguirloEl amor. Se enriquece la comunicación en la pareja, podrás vivir momentos plenos de gran compañerismo. La economía. En lo referido a tus finanzas, sé más prudente con el dinero, gastos superfluos pueden quebrar el equilibrio en tu presupuesto: la posibilidad de realizar inversiones dudosas está presente. Su salud. Buena salud. HOROSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Tauro puede encolerizarse deprisa, pero también puede perdonar de la misma manera y si de verdad lo merecesEl amor. Te sentirás con un gran entusiasmo para iniciar un nuevo ciclo en tu vida sentimental, en un momento apropiado para formalizar acuerdos sentimentales: los proyectos de vida en común alientan la felicidad. La economía. Jornada excelente para los negocios, es posible que te ofrezcan formar parte de un proyecto muy interesante. Su salud. Practicar no sólo te ayudará a mantenerte en forma sino que te traerá gran bienestar. HOROSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Los Géminis funcionan mejor con las personas que son aventureras, independientes y eficaces.El amor. El amor requerirá más atención, será importante no dejarse llevar por las emociones, y tener los oídos atentos a la hora de escuchar a tu pareja. La economía. Tu espíritu emprendedor avivará el entusiasmo por nuevas actividades: las perspectivas laborales serán variadas e interesantes. Su salud. Te haría muy bien practicar algún deporte para descargar tus tensiones. HOROSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Cáncer: Odias decepcionar a los tuyos,

por eso, cuando haces daño, aunque a veces no lo crean, es accidentalmente, no a propósito. El amor. Pensamientos negativos no te permiten desprenderte de historias pasadas que deberían estar cerradas; trata de cortar con la dependencia sentimental que te corta alas para encontrar una nueva felicidad. La economía. Momento ideal para ampliar tus contactos laborales: las reuniones sociales o fiestas en esta época del año pueden ser una excelente oportunidad para establecer relaciones profesionales. Su salud. Trata de buscar actividades que te relajen, como la lectura, o escuchar música suave. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Aunque Leo pueda tener una vida caótica, no te preocupes, sabe dónde está cada cosa...En su lugar...El amor. Tu relación sentimental está algo estancada, quizás sea posible alternar toda la libertad que precisas, con una dosis de atención hacia quien más necesita de tu cercanía. La economía. Noticias gratificantes relacionadas con dinero, ya sea por vía de alguna herencia, o por la concesión de algún préstamo a través de familiares o contactos cercanos. Su salud. Bebe líquido, tu piel necesita más hidratación. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Es raro que Virgo no cumpla su palabra, pero también esperan que los demás cumplan la suya. El amor. Período de transición en tu vida amorosa, no quieras huir de la realidad, si tu sentir amerita un cambio, propícialo para avanzar hacia un nuevo espacio en los afectos. La economía. Las nuevas tecnologías te ayudarán a mejorar tus perspectivas profesionales; no te dejes estar, busca capacitarte. Su salud. El bienestar y la salud estarán en correspondencia. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Si hay algo que caracteriza a un Libra es su agilidad mental. El amor. Los posicionamientos astrales te llevan por un camino de conflictos y desencuentros en el amor, lo mejor será tomar un descanso y no arriesgarte a tomar decisiones que luego puedes lamentar. La economía. La insatisfacción por tu presente laboral te llevará a pensar que es hora de cambios. Su salud. Cuida tu salud. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio tiene un carácter contradictorio, pero eso los hace más atractivos. El amor. Momentos felices en el amor, apasionados en la intimidad, y con una gran carga de energía; aprovecha esta etapa de buenas iniciativas para el desarrollo de los vínculos amorosos. La economía. Profundizar en tus conocimientos, aprender un nuevo idioma, puede ser la mejor propuesta para estos días que corren: hay que contar con nuevas herramientas para enriquecer tus posibilidades laborales. Su salud. Cuida tu salud, realiza controles preventivos periódicamente. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario puede quererte y NO hablarte, y hablarte y odiarte. El amor. Disfrutas de salidas y diversiones que te devolverán la tranquilidad perdida, la calma vuelve a reinar en los corazones de las cabras. La economía. En cuanto a tus ocupaciones, gracias a influjos astrales positivos, planificar y desarrollar nuevas tareas fomentará el crecimiento profesional y económico. Su salud. Tu salud, en armonía. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio &#9809; siempre quiere conocer sus puntos débiles para utilizarlos y convertirlos en fuertes. El amor. El rechazo a los compromisos afectivos limita tus posibilidades en el amor; la dualidad puede hacerte perder las perspectivas, no se puede amar (bien) a dos personas. La economía. La jornada deparará la posibilidad de establecer contacto con personas influyentes que ayudarán a prosperar a través de propuestas de negocios o colaboración intelectual. Su salud. Dolores de cabeza. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Una vez que Piscis decide que merece la pena querer a alguien, lo hará hasta el final, sin condiciones. El amor. Estabilidad en los amores y en la convivencia familiar, un estado de ánimo armónico favorece la vida de relación con la pareja y la familia. La economía. La oposición de la Luna inclinará a hacer un mal uso de la intuición, y a acentuar opiniones divergentes con socios, colegas y amistades; lo mejor será evitar controversias, especialmente en lo atinente al ámbito profesional. Su salud. Sigue una alimentación sana. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario &#9810; sabe fingir bien para que parezca lo que no es. Y mientras, juega sus cartas. Es un jugador que juega a ganar, y si no, no juega. El amor. El optimismo robustece las relaciones sentimentales, la intimidad de la pareja se torna receptora de manifestaciones de gran sensualidad y un feliz refugio de alegría y complicidades. La economía. Desacuerdos en las relaciones de trabajo, si hay resistencia mejor cede y trata de estar lo mejor posible: pon distancia entre quienes te enfrentan o cuestionan. Su salud. Molestias en la garganta.

